

Asesor de Tohá espera que el FA no convierta al país "en un infierno"

TENSIÓN. Landerretche duda de la actitud que pueda asumir el partido del Presidente si gana la oposición en noviembre.

Redacción

A medida que se acerca la primaria oficialista del próximo 29 de junio, se tornan más ásperos los roces entre los cuatro representantes de partidos aliados que buscan ser el candidato único para la elección presidencial de noviembre. Y si hace algunos días se vieron desencuentros entre las posturas del Partido Comunista,

Jeannette Jara, y el Socialismo Democrático, Carolina Tohá, ahora se generó un duro intercambio de epítetos entre el equipo de esta última y en Frente Amplio, representado por Gonzalo Winter.

Las nuevas tensiones se produjeron desde la llegada al comando de la exministra del Interior del economista Óscar Landerretche, expresidente del directorio de Codelco y militante socialista, quien apenas arribado al

cargo dejó en claro que pese a estar en el equipo de Tohá para la primaria, no apoyará a Jara ni Winter si es que ellos se imponen en la primaria.

Y ayer fue más allá: en entrevista con radio Infinita que "yo creo que va a ser interesante observar al Presidente cuando sea expresidente. Cuando alguien se comporta de una manera por 15, 17 años y después por dos se comporta de otra manera, bue-



COMANDOS DE WINTER Y TOHÁ TUVIERON UN CRUCE DE DECLARACIONES.

no, está bien, es un avance, pero quiero ver: Pago por ver. Me gustaría que si hay un gobierno de derecha no traten de derribarlo y convertir el país en un maldito infierno lleno de quemadas de iglesias".

Pero no fue el único del bloque PS-PPD que hizo una alusión de este tipo: la presidenta del Partido Socialista, Paulina Vodanovic, se refirió en radio Cooperativa a que representan a la "iz-

quierda sería" en contraposición a "una izquierda woke; no es esa izquierda que está preocupada solamente de los temas identitarios, que está preocupada de temas de nichos", que representa el Frente Amplio.

Desde el PPD, el exministro Nicolás Eyzaguirre dijo que "acá nosotros entramos a acompañar porque era lo que correspondía, pero este no ha sido el Gobierno, como bien dijo Paulina, cuyo

programa estuvo diseñado por el Socialismo Democrático. Entonces, no identifiquemos -que lo van a hacer, porque van a tratar la candidatura de Tohá con este Gobierno, porque nosotros vinimos a acompañar; no fuimos los que diseñamos".

FA ACLUSA DIVISIÓN

La diputada Gael Yeomans opinó que "es lamentable que Óscar Landerretche se haya sumado al comando de Carolina Tohá para trabajar por la división del progresismo y no por la unidad para enfrentar a la ultraderecha".

La presidenta del Frente Amplio, Constanza Martínez, emplazó a la candidata del Socialismo Democrático: "Carolina, ¿con estas personas en tu comando vamos a construir unidad? Hay que aclarar este tipo de declaraciones de tu equipo. Desde el FA seguiremos defendiendo las primarias con respeto y compromiso por el resultado".